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Bonsoir

Bienvenue à cette 23 ème assemblée générale de l'association Pen Ar Vir.

Avant  de démarrer  cette  assemblée générale je  voudrais  rendre hommage à
François DONNARD,  membre d'équipage de la première heure, bénévole pendant
plusieurs  années  au  festival  pour  le  compte  de  l'association,  qui  nous  a,
malheureusement,  quitté  bien  trop  tôt,  vaincu  par  la  maladie,  à  la  fin  du  mois
d'octobre dernier.

Nous pensons fortement à lui, à son épouse et ses proches ; en sa mémoire nous
aller nous lever et observer un moment de silence.

Je remercie les adhérents, sympathisants, amis des vieux gréements, présidents
ou représentants d'associations oeuvrant pour la sauvegarde du patrimoine maritime,
organisateurs  de  fêtes  maritimes,  élus  de  la  commune,  d'avoir  répondu  à  notre
invitation.

Plusieurs  personnes  en  raison  de  leur  éloignement  ou  prises  par  d'autres
activités  n'ont  pu  être  présentes  ce  soir :  Eric  COLIN,  Valérie  MARZIN,  Lionel
VERNERIE, Anna DONNARD....

C'est toujours un réel plaisir de se retrouver, comme tous les ans, en cette veille
de  Pâques,  au  petit  port  du  Fret,  à  l'occasion  de  l'assemblée  générale  de  notre
association et  cela  nous rapproche aussi  de la  mise  à  l'eau de nos  bateaux et  du
démarrage de la saison.

Place maintenant au bilan statutaire de l'année écoulée.

TRAVAUX

Cette  année  écoulée,  nous  n'avons  pas  eu  de  travaux  de  charpentage.  Le
système électrique a été revu  et le jeu à la base du gouvernail a été repris.

Avant la remise à l'eau il nous faudra reprendre un peu l'étrave car un peu de
pourriture s'est installé entre la bande molle et le bois.

Nous avons eu de gros soucis avec le moteur. Lors du retour à l'hivernage nous
nous étions  rendu compte  que  le  moteur  chauffait  un  peu.  Après  l'avoir  sorti  du
bateau (comme tous les ans) et l'avoir démarré pour le rincer à l'eau douce, on s'est
aperçu  qu'il  n'y  avait  plus  de  circulation  d'eau,  d'où  dans  un  premier  temps



enlèvement du tuyau d'alimentation à l'entrée du collecteur d'échappement et  là   tout
est obstrué. Donc appel à Georges et démontage du collecteur, culasses, cylindres et
chemises  avec  nettoyage  de  l'ensemble  et  débouchage  de  tous  les  circuits
complètement encrassés. Nous profitons également, après élimination de la rouille
d'une  peinture  complète  du  moteur.  Tous  les  joints  démontés  ont  été  changés
(collecteur,  culasses,  bases des chemises,  tubes de culbuteurs  et  trappes  visite  du
carter ). 

ACTIVITES MARITIMES 2018

– 1ére quinzaine de juin carénage du bateau
– 15 juin                  Retour du bateau sur son corps mort au Fret
– 23 juin Route du sable à Port Launay
– 24 juin   Retour de Port Launay
– 3-5 et 10 juillet Sorties pêche en rade
– 13 juillet Fête de la rade en fête à Lanvéoc
– 14 juillet Fête des 30 ans Mari Lizig au Relecq
– 15 juillet Retour du Relecq sur le Fret
– 19 juillet Inauguration du port de Térenez
– 21juillet Fête de la mer au Fret
– 24 juillet Départ pour Morgat
– 25 juillet Départ de Morgat pour Temps de Fête à Douarnenez
– 26-27-juillet Temps de fête navigation dans la baie de Douarnenez
– 30 juillet Retour de Douarnenez au Fret
– 10-17-24 Sept. Sorties voiles ou pêche dans la rade 
– 1-8-16 octobre Sorties pêches à la seiche
– 25 octobre Retour du bateau à Rostellec pour l'hivernage
– 15 novembre Enlèvement du gréement et du moteur

PREVISIONS 2019
(connues à ce jour)

- Mai            Carénage et retour bateau au Fret
- Juin  Route du sable
- 6 juillet  Kan al Loar fête du port à Landerneau
- 14 juillet  La mer en fête à Lanvéoc
- 20 juillet  Fête de la mer au Fret
- Aoùt  Fête vieux gréements Camaret ?

Outre ces fêtes programmées, d'autres viendront, peut-être, compléter cette 



liste. Comme tous les ans des sorties ballades ou pêche seront organisées au cours de 
l'été.

FESTIVAL DU BOUT DU MONDE

Cette année le festival du bout du monde se déroule du 2 au 4 Aoùt. Comme
chaque année plusieurs membres de l'association effectuent du bénévolat au profit de
cette grande manifestation.

J'ai des fiches à disposition pour ceux qui ne les ont pas encore perçues. 
Ces fiches devront m'être remises pour le 11 mai.

En  2018,  12  adhérents  de  l'association  ont  participé  au  festival.  (Serge  le
trésorier  vous  communiquera  le  résultat  financier  de  ce  bénévolat,  dans  le  bilan
financier qui va suivre).

JOURNEE DE L'ENVIRONNEMENT

Tous les ans, au début de la saison touristique, en général le 1er W.E de juin,
quelques  membres  de  l'association  participent  à  la  journée  nationale  de
l'environnement sur l'estran N/O de Rostellec et sur une partie de la zone d'échouage.

Je vais donc vous soumettre le rapport moral d'activité.

Avis contraire :

Abstention    :

Unanimité    :

Adopté    :

Je vous remercie.

BILAN FINANCIER

Je donne la parole à Serge qui va vous faire un bilan complet et détaillé de la
situation financière.

A la fin de la réunion il sera à votre disposition pour le renouvellement des
adhésions.



Soumission au vote du bilan financier

Avis contraire :

Abstention      :

Unanimité       :

                    Adopté     :

DIVERS

Hors de notre base, nous nous faisons l'ambassadeur de notre territoire et nos
escales sont mises à profit pour valoriser notre patrimoine touristique.

Le blog Sainte Christine est animée par Serge qui le met à jour régulièrement.

Cette année 2019, le moteur a déjà obéré une partie de notre budjet, mais nous
prévoyons le remplacement du dispositif de sécurité sur 2 gilets et bien sur quelques
dépenses diverses pour le carénage et le carburant.

La  démarche  pour  la  labélisation  BIP  (bateau  intérêt  patrimonial)  a  été
effectuée.

REMERCIEMENTS

Merci  à  toute  l'équipe  de  Pen  Ar  Vir  Sainte  Christine  toujours  motivée  à
poursuivre l'aventure avec le SAINTE CHRISTINE, permettant ainsi de véhiculer, à
notre niveau, l'image et les valeurs maritimes de la Presqu'île.

Merci  aux  élus  présents,  Gérard  LOREAU,  adjoint  Pôle  Mer,  Ports  et
Tourisme, Michel CLOAREC, élu du Fret, adjoint en charge des associations et au
travers  eux  l'ensemble  de  la  municipalité  pour  son  soutien  aux  nombreuses
associations de la commune et la nôtre en particulier par la mise  à disposition de la
salle communale du Fret et surtout la gratuité de la taxe d'amarrage au port du Fret.

Mes vifs  remerciements  aux adhérents  qui  assurent  du  bénévolat  au  BDM,



apportant ainsi des finances non négligeables à l'association.

Bravo aux organisateurs  des fêtes  maritimes,  Lanvéoc,  Le Relecq,  Le Fret,
Landerneau, Camaret....

Organisation sans faille, comme toujours de la « Mer en fête » à lanvéoc avec
l'accueil des équipages. Pour nous c'est un réel plaisir de s'y rendre. Vous consacrez
beaucoup d'énergie et de temps pour que cette fête soit une réussite.

Merci aux Kerhorres pour leur accueil et c'est toujours un plaisir de se rendre
dans leur petit port au confluent de l'Elorn en amont du pont de l'iroise.

Je n'oublie pas les fêtes du Fret et remercie Jacky pour sa participation à son
l'organisation et surtout pour l'accueil des équipages dont  il a la charge.

Bon vent aux équipages des vieux gréements ici  présents,  pour la  nouvelle
saison qui démarre.

Merci de m'avoir patiemment écouté.

S'ils le désirent je vais laisser la parole aux élus.

Par la suite je vous propose en toute convivialité et dans la bonne humeur de se
retrouver autour du pot de l'amitié.

Pour les adhérents un petit repas a été organisé par Josiane et Serge. Merci à
eux.         


